

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 8. Februar 2011

Mit neuer Veranstaltungstechnik in die Fastnacht



?Ausstattung hat Bewährungsprobe überstanden

Am Donnerstag hatte Bürgermeisterin Ruth Disser den Vereinsringvorsitzenden Thomas Ludwig und Vertreter der Ortsvereine zur Vorführung der neuen Veranstaltungstechnik in das Bürgerhaus Zellhausen eingeladen. „Die Kosten für die Umsetzung blieben im geplanten Budget“, so Frau Disser im Rahmen der Vorstellung.

Die Beleuchtungs- und Vorhangneuheiten wurde anschaulich durch die jeweiligen Inhaber der ortsansässigen Firmen Schubarth Veranstaltungstechnik und T.E.A.M.-Eventservice für die Beschallungstechnik präsentiert. Die Vereinsvertreter zeigten sich beeindruckt von der vorgestellten Leistungsfähigkeit und den variablen Möglichkeiten dank der Innovationen, gerade im Rahmen von aufwendigeren Bühnenshows.{images2}

Die Bewährungsprobe haben die Neuerungen im Rahmen der Faschingsauftaktsitzung im Bürgerhaussaal am letzten Samstag bestens überstanden.